
番号

1 10 番議員 ①

②

2 5 番議員 ①

3 7 番議員 ①

4 1 番議員 ①

②

5 8 番議員 ①

②

6 4 番議員 ①

②

7 6 番議員 ①

②

8 2 番議員 ①

第１回 ３月定例会において、次の質問をされる予定です。

杉村　博明

地方創生に伴う町の要望は

柳川の白秋生誕祭に参加しての意気込みについて

職員の給与について

打越　潤一

田口　浩

立山　比呂志

立山　秀喜

農業振興について

教育問題について

境田　敏高

街灯について

ふるさと納税について

通学路について

鶴地　仁

防災対策について

地方創生の取り組みについて

小中学児童の学力、体力の現状と向上について

一　　　般　　　質　　　問

質問者 質問事項

本田　眞二

南関高校閉校に伴う統合校への通学確保と公共交通網再編について

消費税上昇と円安の影響について
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